



LES DRÔLES DE COMPÈRES



LIVRE AUDIO

LE DERNIER ŒUF DE DRAGONAR

À L'ÉCOLE MATERNELLE DIDEROT



Le lundi 13 mai 2024 à 9h, la troupe "Les Drôles de Compères" s'est rendue à l'école maternelle Diderot à Saint-Maur-des-Fossés pour une deuxième intervention.

Nous avons organisé un atelier de livre audio dans deux classes de maternelle, une grande section et une classe mixte grande et moyenne section. L'objectif principal était de sensibiliser les enfants au handicap et à l'acceptation de soi et des autres à travers notre histoire "Le Dernier Œuf de Dragonar".

Pour mener à bien cette activité, nous avons fait appel à l'un de nos comédiens, **Alexandre NEVOT**, qui avait prêté sa voix pour le rôle du roi dans le livre. Nous avons été chaleureusement accueillis par les maîtresses, madame **Aurelie GICQUEL** et madame **Sophie BOREUX** qui nous a présenté ses jeunes élèves très motivés pour entendre l'histoire de Dragonar.

Une vingtaine d'enfants par classe, très assidus et motivés ont participé à cet atelier de livre audio. Les intervenants ont abordé le thème du handicap en évoquant ses différentes formes et les défis qu'il pose dans nos vies, qu'ils soient visibles ou cachés.

Les enfants ont posé de nombreuses questions pertinentes et exprimé leur curiosité, montrant une grande sensibilité à la différence. Les deux classes, de grande section et de grande et moyenne section, ont démontré que, à cet âge, la différence n'est pas un obstacle et que l'éducation au handicap doit commencer dès le plus jeune âge. Cela témoigne du travail remarquable réalisé par les enseignantes de cette école, profondément engagée dans la question du handicap et prônant des valeurs inclusives.





Pour notre comédien, c'était une première expérience, mais il a su captiver l'attention des enfants avec brio. Alexandre Nevot a utilisé des grands cartons graphiques pour illustrer chaque image du livre, offrant ainsi une immersion totale dans l'histoire et aidant les enfants à rester concentrés. Après avoir commencé l'histoire de manière captivante, Alexandre a présenté son interprétation du roi, ce qui a été très bien reçu par les enfants. Alexandre nous a confié avoir pris beaucoup de plaisir à vivre cette expérience.

À la fin de cet atelier, nous avons proposé aux enfants une activité de coloriage basée sur les personnages de l'histoire. Chacun d'eux, enthousiaste, a choisi son personnage préféré à colorier. C'était un moment de créativité et d'expression artistique où les enfants ont pu laisser libre cours à leur imagination tout en se remémorant les aventures captivantes de l'histoire

Cette activité leur a offert l'occasion de choisir leurs héros préférés et d'embellir leurs chambres avec leurs propres créations artistiques. C'était un moyen idéal de prolonger l'expérience de l'atelier et de garder vivant le souvenir de cette journée spéciale. Les enfants ont exprimé leur joie et leur satisfaction en coloriant avec concentration et enthousiasme, ce qui témoigne de l'impact positif de l'atelier sur leur créativité et leur bien-être.



Ce fut une matinée extraordinaire, riche en émotions, en partage, en écoute et en coloriage, immergeant les enfants dans l'univers magique de notre histoire, "Le Dernier œuf de Dragonar".

Cette histoire véhicule des valeurs essentielles telles que l'acceptation des différences et ainsi la promotion de la bienveillance.

De plus, le comédien Alexandre NEVOT a su toucher les enfants en partageant non seulement son talent artistique, mais aussi la joie qu'il éprouvait en jouant le rôle du roi.

Cette expérience a tissé un lien spécial, laissant une empreinte de bonheur et de compréhension dans le cœur des enfants.

Une belle matinée remplie de magie et d'enseignements précieux.





LES DRÔLES
DE COMPÈRES

WWW.LATROUPELDDC.COM

POUR NOUS SOUTENIR :



LES DRÔLES DE COMPÈRES



LATROUPELDDC